

Une célébration à la hauteur de l'événement



L'harmonie Saint-Pierre, au sommet de son art, a fêté la Sainte-Cécile et ses 115 ans, samedi dans l'église du quartier.

L'église Saint-Pierre avait fait le plein, samedi. Deux raisons à cela : la célébration de la Sainte-Cécile et le 115^e anniversaire de l'harmonie. Pour la première, tout s'est déroulé comme les années précédentes, une cérémonie bien rôdée avec l'abbé Jean-Marc Boissard comme maître d'oeuvre.

Pourtant, cette célébration avait quelque chose d'encore plus solennelle due au fait que l'harmonie Saint-Pierre fêtait ses 115 ans d'existence. Si, comme le disait son président Robert Gomila : « *Quand la*

musique est bonne, la musique donne » cela a offert au public présent une cérémonie inoubliable avec une programmation musicale que seuls Hervé Winckels, ses quelques 80 musiciens et d'autres rares formations sont capables d'interpréter en faisant courir le frisson dans le dos des amateurs de grande musique.

Comme pendant l'interprétation de *Musique Funèbre* d'Edouard Grieg ou au moment du final avec des extraits de *Danses Polovtsiennes* du prince Igor d'Alexandre Borodine. Cela s'appelle être au sommet de son art.